



FONDO EUROPEO DE
DESARROLLO REGIONAL
(FEDER)

Economía Baja en Carbono
Entidades Locales



Renovación de Instalaciones de Alumbrado Exterior

Proyecto acogido a la línea de ayudas a proyectos de Economía Baja en Carbono, promovidos por Entidades Locales, cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y gestionada por el IDAE, con el objetivo de conseguir una economía más limpia y sostenible.

“Una manera de hacer Europa”

- Beneficiario: Ayuntamiento de Arenas de San Juan
- Inversión total: 343.302,35 €
- Importe de la ayuda: 274.641,88 €